
[14.03.2ОО3]  Отчет  принят.
Депутаты удовлетворены
Премьер–министр  Николай  Танаев  отчитался  перед  депутатами
Собрания народных представителей о работе правительства КР за
минувший год.
 
По  его  словам,  деятельность  кабинета  министров  была  тесно
связана с программой Комплексные основы развития республики.
Сохранялась  макроэкономическая  стабильность,  инфляция
составила  2,3  процента.  Денежная  масса  увеличилась  на  32
процента. Отмеченный почти вполовину рост депозитов является
показателем увеличения доверия к коммерческим банкам.
 
Внешнеторговый  оборот,  как  отметил  Николай  Танаев,  по
сравнению с предыдущим годом возрос на 14 процентов и составил
1  миллиард  75  миллионов  долларов  США.  В  настоящее  время
Кыргызстан  осуществляет  торгово–экономические  связи  со  100
странами.  Причем  товарооборот  с  государствами  дальнего
зарубежья превысил показатели по республикам СНГ.
 
Между тем правительству не удалось в минувшем году сохранить
динамику  роста  ВВП.  Как  заявил  глава  кабинета,  снижение
показателя  на  0,5  процента  связано  с  сокращением  экспорта
электроэнергии и аварией на Кумторе. Без учета золоторудного
предприятия  было  произведено  продукции  на  29,6  миллиарда
сомов.
 
Нардепов также интересовало, выполнит ли правительство свое
обещание  о  снижении  акцизов  на  горюче–смазочные  материалы?
Ведь весенне–полевая кампания началась.
 
 — Соответствующее постановление будет подписано в ближайшее
время, — отметил Николай Танаев. — Кроме того, достигнуты
договоренности о поставках 176 тысяч тонн бензина и 170 тысяч
тонн дизельного топлива. То же и с минеральными удобрениями.
 
Глава  правительства  заверил,  что  узбекские  и  российские
производители  отпустят  сельскохозяйственные  химикаты  в
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оговоренные  сроки.  Проблемой  жителей  отдаленных  сельских
районов остается и доступ к программам телерадиовещания. Для
ее решения в настоящий момент уже установлено 10 новых и 22
реконструированных  ретранслятора.  В  этом  году,  пообещал
премьер,  будет  отремонтировано  еще  87.  Кроме  того,  сейчас
ведутся переговоры о подключении национального телеканала к
спутнику, что обеспечит качественное вещание по всей стране
уже в 1–м квартале 2004 года. Правда, для этого необходимо 1
миллион  450  тысяч  долларов.  В  правительстве  надеются,  что
средства будут изысканы.
 
Работу кабинета министров за 2002 год депутаты оценили на
“удовлетворительно”.  Хотя,  по  мнению  членов  комитета  по
государственному устройству Собрания народных представителей,
из–за  низкой  исполнительской  дисциплины  слабо  реализуются
некоторые программы и постановления палаты. Депутаты поручили
правительству  разработать  комплекс  мер  по  восстановлению
промышленных  предприятий,  обеспечить  контроль  за  целевым
назначением  кредитных  линий  и  использованием  средств
зарубежных  доноров.
 
Айгуль Расулова, «Вечерний Бишкек», 14 марта 2003


